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Q　 圏央道4車線化の状況は。
A　 久喜白岡JCT～幸手ICの区間は令和

5年3月31日、幸手IC～五霞ICの区間
は令和6年度までに、五霞IC～境古
河ICの区間は令和７、８年度までに工
事が順調に進めば供用開始の予定で
す。

Q　 町内のマイナンバーカードの申請状況
は。

A　 申 請率は、令 和 5 年2月末 現 在 で
80.82％です。交付率は76.6％となっ
ており、全国1,741自治体中93位と
なっています。

Q　 町商工会で5月にいばらき玄関まつり
を予定しているが、町からの助成はど
のように考えているのか。

A　 現在は町商工会に対する団体補助と
いう形で補助金を交付しています。イ
ベント補助につきましては、町の中で
協議しながら、あり方等を整えていき
たいと考えています。

Q　 B&G海洋センターについて町外者の
利用が目立つが、受益者負担の見直
しは考えているのか。

A　 施設利用についていろいろとご意見を
いただいているところです。現在、他の
施設も含めて庁内で会議、検討してい
るところです。

Q　 下水道に流れ込む不明水の対策状況
は。

A　 晴天時と雨天時の流入量の差が大き
い箇所を確認し、カメラ調査を行って
不良箇所、破損箇所の修繕を行ってい
ます。

Q　 放課後児童クラブの受け入れ状況と
今後の拡充予定は。

A　 現在、五霞幼稚園・保育園では小学校
1年生から4年生までを、川妻認定こど
も園おひさまでは1年生から3年生を受
け入れています。

  各園に対し拡充のお願いはしています
が、職員の確保が難しいとの回答をい
ただいています。

Q　 行政組合未加入者への広報紙の伝達
方法は。

A　 紙の広報紙については、町内各施設
（コンビニ、銀行、病院等）に置かせ
ていただいています。組合未加入者に
ついてはそういったところで手にするこ
とができます。また、電子版の広報紙
については町ホームページから閲覧す
ることができます。
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